## **Embolo Foundation**



## Rückblick über Tätigkeiten der Embolo Foundation im Jahre 2018

Die beiden Stiftungsrätinnen Jeannette und Germaine besuchten im Juni KAMERUN und



konnten sich über den Stand der Projekte in YAOUNDE und KRIBI informieren. Ausserdem war Germaine im September nochmals in Kamerun. Diverses Mobiliar, Kleider und Spielsachen und viele Fussballuntensilien, die in der Schweiz gespendet wurden und in Container verschifft nach Kamerun geschickt wurden, konnten inzwischen in diversen

Waisenhäusern, Ge-

meinde Yaounde III und der Académie von Libiih Thomas (ehemaliger Fussballer von Kamerun) in YAOUONDE verteilt werden. Die Renovation des Schulhauses in KRIBI, an der wir uns finanziell beteiligten, ist abgeschlossen.

Das Team von *Cause Photo Travels* - es handelt sich dabei um professionelle Fotografen, die Fotoreisen mit NGO's in Asien, Afrika, Osteuropa und Südamerika unternehmen führt anfangs Februar 2019 für interessierte Personen eine



Reise nach Kamerun durch und besucht dabei auch obgenannte Projekte unserer Stiftung (<a href="https://www.causephototravels.com/de/fotoreise-kamerun">https://www.causephototravels.com/de/fotoreise-kamerun</a>).



Ende 2017 reisten Jeannette und Germaine nach **PERU** und konnten sich einen persönlichen Eindruck vom Stand der Renovationsarbeiten der sanitären Anlagen im Mädchen-Waisenhaus in HUANCAYO machen. Diese Arbeiten, die von einheimischen Arbeitern durchgeführt wurden, dürften nächstens abgeschlossen sein. Auch das Waisenhaus Mahanaim in LIMA besuchten sie; dieses wird von der Stiftung einerseits mit

Sachspenden und andererseits mit der Finanzierung des jährlichen Milchbedarfs unterstützt. Während dieser Reise durften Jeannette und Germaine die Euphorie und Leidenschaft des peruanischen Volkes erleben, wenn es um Fussball geht.

An der **Basler Fasnacht** waren viele Helfer während allen drei Tagen im Einsatz. An einem Stand («Komitee-Insel») und auch zu Fuss in den Strassen im Kleinbasel konnten wir im Auftrag des Fasnachtskomitees Plaketten verkaufen. Vom generierten Umsatz durften wir am Schluss einen ansehnlichen Betrag zu Gunsten der Stiftung entgegennehmen, welcher dem Projekt in Kribi zugutekommen wird.

Das zusammen mit dem Zentrum Erlenhof organisierte traditionelle Integrations-Fuss-ballturnier wurde am 1. Mai bei schönem Wetter durchgeführt. Wiederum wurden die Teams aus unbegleitet minderjährigen Asylsuchenden gebildet und von prominenten Personen gecoacht.

Mitte August waren wir am **Juniorenturnier des regionalen Fussballverbandes** einerseits mit einem eigenen Stand vertreten und andererseits waren freiwillige Helfer am Wurstund Pommes-Frites-Stand im Einsatz.

An diversen **Flohmärkten** in der Region konnten wir uns auch präsentieren und Kinderkleider und Spielsachen verkaufen. Wir haben keine Preisvorstellung, die Käufer bestimmen jeweils selbst was sie uns spenden wollen und somit unterstützen wir indirekt auch Familien in der Region.

Per 1. Januar 2018 führten wir den **«Freundeskreis»** ein. Wir durften im ersten Jahr 42 Mitglieder, Einzelpersonen und Firmen, begrüssen, welche mit deren Mitgliederbeitrag die Stiftung finanziell unterstützten, wofür wir uns ganz herzlich bedanken



möchten. Wir hoffen, dass wir auch im 2019 auf die Unterstützung dieser Personen und Firmen zählen dürfen.

Wir möchten all den freiwilligen Helfern ganz herzlich für deren Einsatz danken; ohne sie könnten wir unsere Stiftung an keinem der obgenannten Anlässe präsentieren. Auch den Firmen und Organisationen, welche Spitalbetten, elektronische Geräte, Rollatoren u.a. kostenlos zur Verfügung stellen, möchten wir Dankeschön sagen. Von diesen grosszügigen Gesten profitieren nun Patienten in einem Spital und Schüler und Lehrkräfte in einem Schulhaus in Kamerun.

Stiftungsrat der Embolo Foundation

Basel, im Dezember 2018